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Как сообщает отдел образования Казан-
ского района, в  срок до 15 ноября  2014 года 
выпускники  прошлых лет должны подать за-
явление  для участия в  итоговом сочинении 
(изложении).   Они могут писать работу  по 
желанию, если необходимо предоставление 
его результатов в вузы.  Заявление для уча-
стия в ЕГЭ 2015 года  с указанием перечня об-
щеобразовательных предметов, по которым 
планируют сдавать ЕГЭ, подаются в  срок до 
1 февраля  2015 года. Выпускники прошлых 
лет  и лица, освоившие  образовательные 
программы среднего общего образования в 
предыдущие годы, но получившие  справку 
об обучении в образовательной организации, 
могут сдавать ЕГЭ в феврале 2015 года.  По-
дать заявление для участия в ЕГЭ в февра-
ле 2015 года необходимо в срок до 1 декабря 
2014 года. Заявления подаются   лично вы-

Анонс

Для выпускников 
прошлых лет

пускниками  или их родителями (законными 
представителями) или уполномоченными ли-
цами на основании документов, удостоверяю-
щих их личности, и оформленной в установ-
ленном порядке доверенности. При подаче 
заявления предъявляются оригиналы доку-
ментов об образовании. Оригинал иностран-
ного документа об образовании предъявля-
ется с заверенным в установленном порядке 
переводом с иностранного языка.

Заявления принимаются в отделе образо-
вания администрации Казанского муниципаль-
ного района по адресу: с. Казанское, ул. Лени-
на, 12, 2 этаж. Обращаться к главному специ-
алисту отдела образования Е.В. Мардановой. 
Телефон для справок:  8-34553-4-15-35. Более 
подробная информация размещена на сайте 
отдела образования: http://ookaz.ru/

Тамара носкоВА

Встречи 
продолжаются
Встречи с населением Казан-

ского, Большеярковского и Афонь-
кинского сельских поселений запла-
нировала  на текущий месяц глава 
района Т.А. Богданова.

Завтра, 13 ноября, состоится 
встреча в самом крупном населён-
ном пункте района – селе Казан-
ском. Наш райцентр  преображает-
ся с каждым годом.  Много добрых 
дел на счету администрации села. 
Но и проблем ещё предостаточно. 
О путях их решения и пойдёт раз-
говор на ближайшей встрече с ру-
ководством района.  Мероприятие 
состоится  в молодёжно-культурном 
центре «Космос», начало в 14 ча-
сов.  Через неделю,19 ноября, на 
прямой и открытый  разговор с гла-
вой района приглашаются жители 
Большеярковского сельского посе-
ления. Состоится встреча в мест-
ном доме культуры.

 социальная 
акция

 
С 7 по 29 ноября Почта России 

и благотворительный фонд «Связь 
поколений» проводят Всероссий-
скую социальную акцию «Мама, 
я тебя люблю!», приуроченную ко 
Дню матери. Принять участие в ак-
ции может любой желающий. Для 
этого в каждом почтовом отделе-
нии можно приобрести открытку 
поздравительной тематики или с 
символикой Дня матери, подпи-
сать её и отпустить в почтовый 
ящик. А с 17 по 30 ноября в цен-
тральном почтовом отделении го-
рода Тюмени можно будет пога-
сить филателическую продукцию 
специальным штемпелем «Счаст-
ливая семья». К участию в меро-
приятиях приглашаются студенты, 
школьники и те, кто захочет позна-
комиться с историей Дня матери и 
написать добрые слова своим лю-
бимым мамам.

новый 
праздник

Президент России Владимир Пу-
тин подписал закон об установле-
нии 3 декабря в РФ новой памят-
ной даты – Дня Неизвестного сол-
дата. Документ принят Госдумой и 
одобрен Советом Федерации. Он 
увековечивает память, воинскую до-
блесть и бессмертный подвиг рос-
сийских и советских воинов, погиб-
ших в боевых действиях на терри-
тории страны или за её предела-
ми, чьё имя осталось неизвестным. 
Дело в том, что далеко не у всех, кто 
числится убитым на войне, указано 
место захоронения. До сих пор на 
территории России и за её предела-
ми остаются лежать непогребённы-
ми безвестные останки наших вои-
нов, защищавших интересы Отече-
ства. А 3 декабря выбрано потому, 
что  в этот день в 1966 году прах не-
известного солдата был перезахо-
ронен у стен Кремля.

красная 
метка

На некоторых продуктах в мага-
зинах скоро появится красная мет-
ка. Маркировать хотят то, что вредно 
употреблять в пищу:  товары с пище-
выми добавками. Планируется, что  
бирки будут красными и жёлтыми. 
Такими же яркими, как сами добав-
ки, которые придают колбасе и кон-
фетам столь привлекательный вид. 
Красными ценниками отметят това-
ры с наиболее опасными добавка-
ми. Продукты с наименее опасными 
красителями и консервантами полу-
чат жёлтые ценники. Ритейлерам и 
производителям от таких перемен 
ни холодно, ни жарко. Они как про-
давали товар, так и будут продавать.  
А вот покупатели  вместе с очевид-
ными плюсами (им укажут, какой то-
вар опасен) получат и значительный 
минус, так как из-за дополнительной 
расцветки стоимость товара, скорее 
всего, вырастет.

Рябина – 
наш символ

Жители Тюменской области вы-
брали рябину сибирскую  симво-
лом, который будет представлять 
наш регион на «Алее России» в 
Крыму. Таковы  итоги народного 
голосования, проходившего в Ин-
тернете с июля по октябрь теку-
щего года. Что касается соседних 
субъектов, то югорчане избрали 
своим символом сосну кедровую, 
а жители Ямало-Ненецкого ав-
тономного округа  – лиственницу 
сибирскую. Символом Курганской 
области  стала берёза, Омской 
–  сибирская яблоня, Свердлов-
ской – яблоня обыкновенная. «Ал-
лея России»  появится на Крым-
ском полуострове. На ней каждое 
растение будет символизировать 
один из 85 субъектов  Российской 
Федерации.

Информации подготовила  
нина РосТоВщИкоВА

В несколько сТРок обо Всём

Фонд сохранения культурного наследия 
«Достояние поколений» приглашает вас при-
нять участие в Международном фотоконкур-
се «Достояние поколений».

Цель конкурса – популяризация культур-
ного наследия народов Российской Федера-
ции, привлечение интереса к историческо-
му и культурному наследию, красоте и мно-
гообразию природы, придание средствами 
фотоискусства новой эмоциональной окра-
ски диалогу поколений, воспитание у моло-
дёжи чувства гордости за прошлое и насто-
ящее народов, их достижения в различных 
сферах деятельности.  Кроме того, органи-
заторы надеются, что это поспособствует 
укреплению связей с соотечественниками, 
постоянно проживающими за рубежом, во-

влечению  их в духовную и культурную жизнь 
России, формированию «единого культурно-
го пространства».

Конкурс проводится при поддержке Со-
вета Федерации ФС РФ. Министерства 
культуры РФ, Федерального агентства по 
делам СНГ, Федерального агентства по 
туризму, общенациональной общественно-
политической газеты «Российская газета», 
информационного телеграфного агентства 
России, парламентской газеты и освещается 
в российских и зарубежных средствах мас-
совой информации.

Работы принимаются до 25 января 2015 
года. Дополнительная информация о конкур-
се – на сайте www.dostoyanie-pokoleniy.ru.

соб. инф.

Фотоконкурс 
«Достояние поколений»

В банковской отрасли Галина Андреевна ляпунова работает четырнадцать лет. Имен-
но эта молодая энергичная женщина – старейшая на сегодняшний день сотрудница мест-
ного  филиала Сбербанка. Пять лет назад она заступила на место кассира в банковское 
отделение райцентра, перед этим  обретя ценный опыт работы с финансами и людьми в 
сельской сберкассе в Огнёво. И это было новым для неё, дипломированного воспитателя 
детского сада, кардинально поменявшего вектор жизненного пути. Педагогическое образо-
вание и полученный опыт сослужили для неё настолько хорошую службу, что человечное, 
даже материнское отношение к клиентам кассира Г.А. Ляпуновой  заведующая филиалом 
Сбербанка  ставит коллегам в пример. А свой досуг примерный работник посвящает люби-
мому занятию – общению с маленькими внучатами.

Текст и фото екатерины ТеРлееВой

12  ноябРя – День  РАбоТнИкоВ  сбеРбАнкА  РоссИИ

Человек красит место
В Тюмени состоялась церемония вруче-

ния сертификатов на получение грантов по 
программе «Поддержка начинающих ферме-
ров на период 2012 – 2014 годов». Эта ведом-
ственная программа реализуется Минсельхо-
зом РФ. Четыре человека получили сертифи-
каты из рук заместителя губернатора, дирек-
тора департамента АПК  Тюменской области 
Владимира Чейметова.  Полученные сред-

ХоРошАя ноВосТь

Поддержка фермеров
ства они намерены направить на приобре-
тение сельхозтехники и молодняка для уве-
личения стада коров. 

В числе  получателей гранта – жите-
ли Казанского района, это фермер из Ку-
гаево Николай Абылкасович Бримжанов и 
его коллега из Баландина Максим Никола-
евич Панов.

соб инф.
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Даже холод в нетопленном Пешнёвском 
доме культуры, где проходила встреча 

главы администрации района Татьяны Алек-
сандровны Богдановой с местным населе-
нием, носит перманентный характер. Теп-
ло в очаге культуры поддерживается элек-
трокотлами, но ток к ним не поступает. Бла-
го, на улице с крыш капало. В морозы взрос-
лое население в доме культуры не усидело 
бы и пяти минут.

По  традиции первыми на встречах с руко-
водителями района отчитываются главы ад-
министраций сельских поселений. В Пешнё-
во эти отчёты напоминают бои без правил. 
Причём глава сельской администрации вы-
ступает в лёгкой весовой категории, а участ-
ники встречи – в роли тяжеловеса. Словес-
ные удары на Владимира Ивановича Мура-
шевича, занявшего «стойку» за трибуной, 
сыпались градом, и он безуспешно уходил в 
глухую оборону. 

Пешнёвский голова, видимо, привык к 
ежегодным массированным атакам односель-
чан на сельскую власть в его лице и держался 
стойко. Но перекричать толпу, прошу проще-
ния, оппонентов он не мог.  Ораторы в Пеш-
нёво из года в год одни и те же.

– К бабке гадать не ходи, – шепчу я на ухо 
молодой своей коллеге, – первым начнёт за-
давать вопросы вон тот ветеран. Скажет: «А 
ты когда, Мурашевич, в последний раз про-
ходил по улицам в ночное время?»

– А ты когда, Мурашевич, последний раз 
проходил по улицам в ночное время? – по-
слышалось у меня за спиной.

Мурашевич отбил атаку констатацией 
факта, выраженного в конкретных цифрах. 
Но они не убедили ветерана, задавшего во-
прос. Перебранка длилась минут десять, при-

ВлАсТь. ТеРРИТоРИя. люДИ

Пешнёвская встреча:
в привычном круговороте

За последние пять лет я не пропустил ни одного схода, ни одной 
встречи главы администрации района с жителями Пешнёвского сель-
ского поселения. И всякий раз ловлю себя на мысли, что эти меропри-
ятия по сути своей повторяются, словно крутится и крутится киноплён-
ка, проектируя одни и те же кадры деревенской невесёлой хроники.
чём на стороне ветерана выступал  весь зал, 
а Мурашевич отбивался в одиночку. Страсти 
по поводу ночного уличного освещения ста-
ли угасать как фонари в деревне, но следу-
ющий оратор плеснул масла в огонь.

– А почему это, Владимир Иванович, вы 
не косите бурьян в нашем переулке? – не 
столько спросила, сколько потребовала жен-
щина в пятом или шестом ряду.

Мурашевич оправдался, мол, временных 
рабочих, занятых благоустройством населён-
ных пунктов в летнее время, явно недоста-
ёт, надо бы им подсобить и самим подёргать 
сорную растительность. Эта просьба главы 
расценена была как оскорбление.

Укрыться за худосочной трибуной Влади-
миру Ивановичу мешал его рост.

– Мы живём как в каменном веке, – по-
слышались возмущённые голоса из зала. 
– В других деревнях и сёлах асфальтируют-
ся переулки, а до Копотилово дорогу проло-
жили в двадцать первом веке, позднее всех 
в районе!

Протестное настроение росло и шири-
лось бы дальше, если бы не реплика главы 

администрации района Татьяны Алексан-
дровны Богдановой, которая пояснила пеш-
нёвцам, что асфальтированные улицы и пе-
реулки в сёлах и деревнях района – это ре-
зультат кропотливой и постоянной работы 
жителей, которые благоустраивают террито-
рии своих домов и не делят улицы на свои и 
чужие. Асфальтируются улицы в награду за 
усердие. Пешнёво  – самое неблагоустроен-
ное село района. Плачевную эту ситуацию 
изменить могут только сами жители села. Но 
они ищут виноватых.

Собрание в Пешнёво походило на чтение 
книги с печальным и горьким сюжетом. Пере-
листывались страницы, и настроение стано-
вилось всё мрачнее и мрачнее.

Не повезло пешнёвцам и на базовое пред-
приятие, владельцев которого абсолютно не 
волнует судьба людей, проживающих в Пеш-
нёво и Копотилово. Вместе с тем, поражает 
не детская, а прямо-таки младенческая до-
верчивость граждан, которых обводят вокруг 
пальца сильные мира сего. Несколько лет на-
зад пешнёвцы и копотиловцы передали не ко-
пии, а подлинные паевые документы в агро-

фирму «Афонькино» и теперь не могут вос-
требовать их, поскольку владельцы агрофир-
мы на связь с пайщиками не выходят. Надо 
бы поругать самих себя за беспечность, но 
пешнёвцы во всём винят власть – Мураше-
вича в первую голову, поскольку не устерёг, 
не уберёг земляков от посягательств на их 
земельные паи.

– Я тридцать лет косил сено на своём 
участке, – горячился мужчина до хрипоты в 
голосе, – а теперь и шагу ступить не дают, от-
тяпали сенокос по самую репицу.

– А документы на покосные земли у Вас 
оформлены? – вопрошал мужика президиум.

– Да причём тут документы, я ж на этой 
луговине тридцать лет сено косил. 

Такая же горькая участь постигла и других 
владельцев личных подсобных хозяйств. Се-
нокосные угодья, документы на которые пеш-
нёвцы не могут оформить до сих пор, выка-
шиваются на законных основаниях заготови-
тельным кооперативом. Сено с этих личных 
когда-то деревенских покосов кооператив 
продаёт местным жителям, которым деваться 
некуда. Возмущаются они, но ни у кого из них 
не появляется желания нанять мудрого адво-
ката  и обратиться за помощью в суд. Косте-
рить, ругать Владимира Ивановича сподруч-
нее. Он свой, родимый и битый ими не раз. 
А за битого, как известно, двух небитых дают.

олег ДРебеЗГоВ

Мы живём в неспокойное время. 
У западных границ гремят оружей-
ные залпы, гибнут мирные жители 
братской Украины, слышатся угрозы 
в адрес России из уст озлобленных  
её врагов и ненавистников. Свежи 
в памяти жуткие, кровавые карти-
ны террористического акта, совер-
шённого фанатиками-исламистами 
в Волгограде.

Благо, соседствуем мы с друже-
ственным и миролюбивым Казах-
станом. Но границу нашу пересека-
ют всякие люди. Нужно быть всегда 
настороже. Бережёного, как извест-
но, Бог бережёт.

В администрации района сфор-
мирована антитеррористическая 
комиссия, само название которой 
определяет суть и задачи её дея-
тельности.

Возглавляет комиссию глава ад-
министрации района Т.А. Богдано-
ва, что тоже говорит о важности и 
значимости работы этого органа.

На днях в информационно-
издательском центре «Наша жизнь» 
состоялась встреча журналистов 

беЗоПАсносТь

бережёного бог бережёт
газеты, радио и телевидения с се-
кретарём антитеррористической ко-
миссии, главным специалистом сек-
тора ГО и ЧС Сергеем Ивановичем 
Юшковым.

Терроризм, по словам секрета-
ря комиссии, коварен и вероломен. 
Если на поле брани враг узнаваем 
в лицо, то в условиях мирной жиз-
ни вычислить террориста, идущего 
на совершение кровавого злодея-
ния, чрезвычайно сложно. Злодей, 
как правило, прячется под личиной 
миролюбивого гражданина. Он мо-
жет находиться в гуще людей и не 
вызывать своим видом подозрения 
у  окружающих. Вот почему террори-
сты почти всегда беспрепятственно 
проникают в многолюдные места, 
заходят в подъезды жилых домов 
и общественный транспорт. Преду-
предить беду может только неусып-
ная бдительность граждан. 

– Любой свёрток, пакет, сумка, 
оставленные без присмотра, долж-
ны вызывать подозрения, – настав-
лял Сергей Иванович. – И ни в коем 
случае не нужно проявлять само-

деятельности: вскрывать подозри-
тельный пакет, переносить в дру-
гое место, пользоваться вблизи 
него сотовым телефоном. Следует 
ограничить доступ людей к опасно-
му участку и оперативно связаться 
по телефону с полицией.

Журналисты полюбопытствова-
ли о том, как антитеррористическая 
комиссии проверяет степень готов-
ности и наших граждан, и руководи-
телей органов власти к отражению 
возможных происков террористов.

– Мы регулярно проводим про-
филактические беседы со всеми 
группами населения. В практике де-
ятельности комиссии – отработка и 
проверка действий людей в той или 
иной тревожной ситуации, – ответил 
С.И. Юшков. – Чаще других учеб-
ные тревоги объявляются в школах. 
Профилактическая работа включа-
ет в себя демонстрацию учебных 
фильмов в школьной среде.

Проверки готовности всегда но-
сят характер внезапности. К приме-
ру, закладывается пакет в помеще-
нии, и начинается отсчёт тревож-

ного времени. Со стороны члены 
комиссии наблюдают за реакцией 
людей и их действиями. Следует 
отметить, что реакция эта всегда 
была положительной, а действия 
чёткими и правильными. На сиг-
нал с места происшествия опера-
тивно реагирует тревожная поли-
цейская бригада. 

Секретарь комиссии заверил 
журналистов в том, что безуспеш-
ными будут попытки террористов 
заложить бомбу в общественном 
транспорте нашего автопредприя-
тия. Посадка в междугородные ав-
тобусы проводится под контролем 
работника автовокзала, а в процес-
се движения по маршруту – под на-
блюдением водителя. Внутрипосел-
ковые автобусы тоже оберегаются 
бдительностью работников авто-
транспортного предприятия.

Разделяя уверенность Сергея 
Ивановича Юшкова, журналисты 
всё-таки высказали свои опасения 
по поводу повсеместной готовности 
наших людей воспрепятствовать 
возможным террористическим ак-
там. И рассудить нас, убедить или 
разубедить в подобном опасении 
может лишь эксперимент. В один из 
дней наш человек попытается про-
нести и оставить «подозрительный» 
пакет в автобусе, подъезде, местах 
скопления народа. Будем надеять-
ся на то, что эти действия не оста-
нутся незамеченными.

Секретарь антитеррористиче-
ской комиссии предложил наме-
тить план совместных действий. 
Журналисты информационно-
издательского центра «Наша 
жизнь» со своей стороны опреде-
лили задачи, связанные с публика-
цией материалов на антитеррори-
стическую тему. В материалах пла-
нируется подробно рассказать о де-
ятельности антитеррористической 
комиссии, активных наших гражда-
нах, которые всегда проявляют бди-
тельность и проводят большую про-
филактическую работу в коллекти-
вах и по месту жительства.

В планах редакции телепрограм-
мы «Алабуга» трансляция темати-
ческих роликов, разъясняющих дей-
ствия людей в той или иной тревож-
ной ситуации.

олег ДРебеЗГоВ
Фото Павла куПцоВА

ТРуДоусТРойсТВо

существенная 
помощь

Актуальный вопрос сегодняш-
него дня – занятость выпускников 
высших и средних учебных заведе-
ний и организация временного тру-
доустройства безработных граждан 
в возрасте от 18 до 20 лет из числа 
выпускников профтехучилищ и кол-
леджей, ищущих работу впервые.

Для реализации мероприятий, 
связанных с трудоустройством мо-
лодёжи в районе, действует соот-
ветствующая программа. Цель её 
– формирование и закрепление на 
практике теоретических знаний и 
практических навыков, приобрете-
ние профессиональных и организа-
торских качеств, эффективное про-
ведение отбора кадров, пополнение 
коллектива молодёжью, социаль-
ная адаптация выпускника в трудо-
вом коллективе, материальная под-
держка молодых специалистов, по-
вышение их конкурентоспособности 
на рынке труда и последующее тру-
доустройство. Участники програм-
мы – выпускники учреждений сред-
него профессионального образова-
ния, не имеющие опыта работы по 
полученной специальности и заре-
гистрированные в центрах занято-
сти населения.

Средний период участия в про-
грамме – 1,5 месяца. В течение все-
го периода работнику выплачивает-
ся не только заработная плата, но 
и материальная поддержка от цен-
тра занятости населения.

Опыт показывает, что если ста-
жёр трудолюбием и ответственно-
стью оправдает доверие работода-
теля, он может остаться по месту 
стажировки на постоянную работу. 
А это самый важный результат на-
шей совместной работы.

С начала 2014 г. были трудо-
устроены 3 выпускника по профес-
сии «повар» в центре социального 
обслуживания населения Казанско-
го района и ООО «С-ТОРГ». 

 Как утверждает руководитель 
ООО «С-ТОРГ» Анастасия Викто-
ровна  Дубровина, такие програм-
мы выгодны как  безработному, так  
и работодателю.  Молодые люди пе-
реживают из-за трудоустройства. А 
центр занятости даёт им надежду: 
они могут получить хоть и  неболь-
шой, но начальный опыт работы 
для дальнейшего карьерного роста.

с. ПолукееВА,
ведущий инспектор центра 

занятости населенияучастники разговора
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Хотим через районную газету обратиться к главе района Т.А. бог-
дановой и попросить её решить не слишком сложную, но важную 
для нас проблему. Дело в том,  что раньше рейсовый автобус, кото-
рый ходит по казанскому и новоселезнёво, останавливался возле 
магазина «есения», хотя там и не было автобусного павильона. но 
после реконструкции автодороги по улице Ишимской в том месте 
автобус не стал останавливаться. Теперь остановка есть возле  про-
фучилища, а следующая – через полтора километра, возле улицы 
садовой. Это создаёт немалые  трудности жителям улиц суворова, 
Химиков, Фурманова, Заречная, прилегающей части улицы Ишим-
ской. Этот вопрос поднимался в апреле на сходе граждан села но-
воселезнёво, но пока ничего не изменилось.

Жители  перечисленных улиц:
В. кузьменко, с. сироткина, А. Редикульцев и другие, 

всего 27 подписей
п. новоселезнёво

Прокомментировать это письмо  редакция попросила главу района Та-
тьяну Александровну боГДАноВу. Публикуем её официальный ответ.

ПИсьмА  И  комменТАРИИ

Дождёмся ли остановки?

– На ваш запрос по поводу об-
ращения в редакцию газеты «Наша 
жизнь» жителей улиц Суворова, Хи-
миков, Фурманова, Заречная п. Но-
воселезнёво по вопросу обустрой-
ства остановочного комплекса пас-
сажирского транспорта в районе ма-
газина «Есения» по ул. Ишимской           
п. Новоселезнёво и остановок в дви-
жении рейсового пассажирского ав-
тобуса в данном месте, могу сооб-
щить следующее.

В течение 2013 года проведены 
работы по реконструкции област-
ной автодороги «Ишим – Казанское 
– граница с Казахстаном», участка 
по ул. Ишимской, в черте населён-

ных пунктов с. Казанское – п. Но-
воселезнёво. Заказчик работ – У А 
ДО Тюменской области. В соответ-
ствии с утверждённой проектной 
документацией установлены оста-
новочные комплексы пассажирско-
го автотранспорта.

В настоящее время регулярное 
автобусное пассажирское сообще-
ние между с. Казанское и п. Ново-
селезнёво в районе улиц Суворова, 
Химиков, Фурманова, Заречная осу-
ществляется двумя автобусными 
маршрутами по следующей схеме:

автобусный маршрут №1 
(маслозавод – новоселезнёво).

Движение осуществляется по 

ул. Ишимской в прямом и обратном 
направлениях. Остановочные ком-
плексы: ПУ-55, ул. Садовая, в об-
ратном направлении: ул. Маяков-
ского, пожарное депо, кладбище;

автобусный маршрут № 2 
(маслозавод – новоселезнёво).

Движение в сторону п. Новосе-
лезнёво: ул. Ленина – ул. Заречная 
– ул. Ишимская. Остановочные ком-
плексы: ул. Заречная, в 30 м от пе-
рекрёстка с ул. Ишимской, у магази-
на «Есения», следующий: ул. Ишим-
ская, у перекрёстка с ул. Садовой. 

Движение в сторону с. Казан-
ского: ул. Ишимская – ул. Зареч-
ная – ул. Ленина. Остановочные 
комплексы: ул. Ишимская, у пере-
крёстка с ул. Маяковского, следу-
ющий: пожарное депо, ул. Ишим-
ская, далее – ул. Ленина, у Зими-
шенского моста.

Начало работы автобусного пас-
сажирского движения – 7 часов 05 
минут, окончание – 18 часов (мест-
ного времени).

Интервал в движении каждого 
маршрута – 1 час.

Как видите, остановка марш-
рутного автобуса в районе магази-
на «Есения» была сохранена, толь-
ко находится не на ул. Ишимской, а 
на ул. Заречной. И в данном случае 
расстояние между остановочными 
комплексами маршрута № 2 по ул. 
Ишимской составило 0,8 км.

ни помощи, ни сочувствия
Хочу через газету высказать свою душевную  

боль. 2 октября 2014 года ушла из жизни моя мама 
Прасковья Прокопьевна Фалькова. она прорабо-
тала в колхозе им. ленина (ныне агрофирма «но-
воселезнёво») с молодых лет до самой пенсии. 
сначала была разнорабочей, потом дояркой, при-
чём передовой. её портрет помещался на район-
ную Доску почёта. За высокие показатели в рабо-
те она была награждена орденом октябрьской ре-
волюции, а медалей и почётных грамот у неё – не 
счесть. ещё она заслуженная колхозница и вете-
ран труда. как говорят её  бывшие коллеги, «гре-
мела на весь район».

была мама скромным человеком, ничего в кол-
хозе не просила, даже квартиры. Доживала свой 
век в ветхом домишке. 

 В день смерти мамы я пришла в офис агрофир-
На запрос редакции из админи-

страции  ООО «Агрофирма «Но-
воселезнёво» пришёл вот такой 
ответ:

«На похороны пенсионеров 
ООО «Агрофирма «Новоселезнё-
во» выделяет транспорт. Председа-
тель ветеранской организации при-
обретает венок и от имени коллек-
тива хозяйства выражает соболез-

мы, сообщила здешним работникам о случившем-
ся, надеясь, что маме окажут какие-то почести. но 
они даже соболезнования не высказали ни лично 
мне, ни через газету. начальник отдела кадров, к 
которой я подошла, переговорила с директором аг-
рофирмы по телефону и сообщила мне, что  они в 
таких случаях ничем никому не помогают, мол, род-
ственники сами хоронят умершего. Правда, если 
нужно, выделят транспорт. 

 не раз слышала и читала в газете, что мно-
гие руководители района достойно провожают 
своих работников в последний путь. А к нам 
так вот отнеслись. обидно за маму. я до глуби-
ны души потрясена равнодушием руководства 
агрофирмы.

н. муХИнА
 с. казанское

нование родственникам умершего. 
Правда, в данном случае он этого 
не сделал. Материальную помощь 
в денежном выражении мы никому 
не выделяем.

Относительно жалобы Мухи-
ной  Н.П. сообщаем: от транспорт-
ных услуг она отказалась. Бесе-
да с ней проходила в доброжела-
тельной, неконфликтной обстанов-

ке. Прасковью Прокопьевну Фаль-
кову мы помним и скорбим в связи 
с её смертью.

 К сведению: ООО «Агрофирма 
«Новоселезнёво» выделяет мате-
риальную помощь всем пенсионе-
рам ко Дню пожилых людей. Также 
уже несколько лет все пенсионеры-
юбиляры получают в день рождения 
от хозяйства подарки».

Всё начинается в детстве... Маленький человек пытливо смотрит на 
мир. В каждом – затаённые роднички талантов. 

Нашим детям в начале пути в мир знаний посчастливилось встре-
тить такого учителя, как маслова наталья Ивановна. Первый учи-
тель – один из тех немногих людей, который может в душе ребенка «за-
жечь солнышко».

Её сердце и душа всецело отданы детям,  И  по праву  Наталью Ива-
новну  можно назвать учителем с большой буквы. В ней поразительно со-
четаются безраздельная любовь к детям, к своей профессии, огромное 
трудолюбие, талант. В её классе всегда царит тёплая атмосфера дове-
рия, доброжелательности.

Добрая, отзывчивая,  она терпеливо и  умело вводит детей в мир зна-
ний, любя их такими, какие они есть.

Её чуткое сердце удивительно точно определяет грустное настро-
ение ученика, и она бережно, по-матерински относится к каждому ре-
бёнку. Наталья Ивановна даёт ребятишкам не только хорошие зна-
ния, но и учит доброте, отзывчивости, сопереживанию. К каждому из 
них она находит свой подход: одного погладит по голове, другому  про-
сто улыбнётся.

В каждом ребёнке она видит хоть и маленького, но человека, имею-
щего своё собственное мнение.

Порой кажется, что в  глазах Натальи Ивановны скрыто малень-
кое солнце, готовое согреть своим теплом всех детей.  От этого детям 
в классе становится уютно, приятно и им тоже хочется поделиться те-
плом с другими. 

ЧелоВек нА сВоём месТе

с открытым сердцем

Каждый человек ищет свой путь в бурных потоках времён. Говорят, 
нас по жизни ведёт незримый ангел. Мы выбираем друзей, профессии, 
испытывая желание чего-то добиться. Галина Ивановна маталасова 
нашла свой путь именно в нашей школе. Она нашла дорогу, которая ве-
дёт  к детям, а значит, дорогу в жизнь. Вот уже 28 лет Галина Иванов-
на работает в школе для детей с ограниченными возможностями. Свою 
жизнь она посвятила этим детям, чьи судьбы так тяжелы и трагичны.  
Сначала работала воспитателем в интернате, затем учителем индиви-
дуального обучения.  

Много детей довелось ей воспитывать, и для каждого из них на-
шлось место в её сердце. Её теплота и доброта покоряют детей, смяг-
чают характер, заставляют улыбаться. К этим детям она относится 
как к своим.

Кто-то из мудрых сказал, что народ, который думает на год вперёд, 
выращивает хлеб, народ, который думает на десять лет вперёд, выра-
щивает сад, народ, который думает на сто лет вперёд, выращивает мо-
лодое поколение.  Галина Ивановна и есть тот человек, который отда-
ёт тепло своей души, свою мудрость и добропорядочность таким  де-
тям, как наши.

л. ВАньшИнА, 
учитель Казанской коррекционной школы
Фото из архива коррекционной школы 

Шестого ноября мне в составе 
немногочисленной делегации до-
велось побывать на первых  Ишим-
ских епархиальных рождествен-
ских образовательных чтениях под 
общим названием «Князь Влади-
мир. Цивилизационный выбор Руси. 
История и духовно-нравственные 
традиции Западной Сибири». Про-
водились они на базе старого до-
брого ишимского вуза – бывшего 
пединститута имени П.П. Ершова, 
а ныне филиала Тюменского госу-
дарственного университета.  Пер-
вый блин комом не вышел, про-
шло мероприятие в хорошем смыс-
ле напряжённо,  благодаря эффек-
тивной организации координаторов 
(кто принимал в нём участие, мож-
но прочесть на официальном сай-
те епархии). Перед началом конфе-
ренции гости смогли ознакомиться 
с интересной выставкой уникаль-
ных исторических документов, от-
носящихся к различным периодам 
отношений государства и Церкви 
на масштабе Приишимья. Около 
десяти утра началось первое за-
седание. Вплоть до 13 часов мно-
гочисленная публика из препода-
вателей, студентов, духовных лиц, 
прочих верующих и даже чиновни-
ков из числа городских руководите-

ПРАВослАВнАя  ЖИЗнь

о вере, науке и стереотипе
лей и депутатов выслушивала до-
клады в актовом зале. Темы были 
примечательно различные (от при-
чин выбора православия как госу-
дарственной религии князем Вла-
димиром до полемики о контроле 
родительской общественности), но 
подводились  к общему знаменате-
лю – духовно-нравственному. Сре-
ди выступающих были и епископ 
Ишимский и Аромашевский Тихон, 
и историки высокого научного ранга, 
и один кандидат социологических 
наук,  и даже председатель грозной 
и влиятельной ныне общественной 
организации «Тюменский родитель-
ский комитет». А завершилось пле-
нарное заседание совсем неофи-
циально и приятно: выступлением 
детского хора ишимской церковно-
приходской школы и награждением 
победителей епархиального твор-
ческого конкурса «Красота Божье-
го мира»  (в числе которых едва ли 
не больше всех оказалось ребят из 
образовательных учреждений на-
шего Казанского района).

После обеда участники разо-
шлись по различным аудитори-
ям, разделившись на четыре груп-
пы, так как одновременно должны 
были пройти заседания двух сек-
ций и двух круглых столов. Судя 

по темам, анонсированным в роз-
данных нам программках, интерес 
представляло каждое из четырёх 
направлений. 

 Члены казанской делегации по-
чтили своим присутствием круглый 
стол по вечно животрепещущим 
проблемам семьи, материнства и 
детства,  успели поучаствовать в ра-
боте секции «История православия 
Западной Сибири», где настоятель 
казанского храма Вадим Овчинни-
ков читал доклад. 

Если говорить об итогах, то лич-
но для меня отрадно, что появился 
ещё один случай (хоть и местного 
значения) опровергнуть банальный 
миф о противостоянии православ-
ного вероучения и научного знания.

Когда на рождественском ме-
роприятии выступает доктор исто-
рических наук и рассказывает о 
крещении Руси как о цивилиза-
ционном выборе, а доктор педа-
гогических наук призывает слу-
жителей веры к сотрудничеству 
по воспитанию племени младо-
го незнакомого, это показатель 
того, что отношение к правосла-
вию как к мракобесию и опиуму, 
надеюсь, уходит в тёмное атеи-
стическое прошлое. 

екатерина ТеРлееВА
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ЧелоВек  И  ЗАкон

За чей счёт 
должны 

устанавливаться 
приборы учёта 
энергоресурсов 

в многоквартирных 
домах

В соответствии с частью 5 ста-
тьи 13 Федерального закона «Об 
энергосбережении и о повышении 
энергетической эффективности и 
внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской 
Федерации» (далее – Закон об 
энергосбережении) до 1 июля 2012 
года собственники жилых домов, 
за исключением указанных в части 
6 настоящей статьи, собственни-
ки помещений в многоквартирных 
домах, введённых в эксплуатацию 
на день вступления в силу Закона, 
обязаны обеспечить оснаще-
ние таких домов приборами учёта 
используемых воды, тепловой энер-
гии, электрической энергии, а также 
ввод установленных приборов учё-
та в эксплуатацию; при этом много-
квартирные дома в указанный срок 
должны быть оснащены коллектив-
ными (общедомовыми) приборами 
учёта используемых воды, тепловой 
энергии, электрической энергии, а 
также индивидуальными и общими 
(для коммунальной квартиры) при-
борами учёта используемых воды, 
электрической энергии.

Вместе с тем, в силу части 9 
той же статьи Закона об энергос-
бережении, с 1 июля 2010 года ор-
ганизации, которые осуществляют 
снабжение водой, природным га-
зом, тепловой энергией, электри-
ческой энергией или их переда-
чу, и сети инженерно-технического 
обеспечения которых имеют непо-
средственное присоединение к се-
тям, входящим в состав инженерно-
технического оборудования объек-
тов, подлежащих в соответствии 
с требованиями настоящей ста-
тьи оснащению приборами учёта 
используемых энергетических ре-
сурсов, обязаны осуществлять де-
ятельность по установке, замене, 
эксплуатации приборов учёта ис-
пользуемых энергетических ресур-
сов, снабжение которыми или пе-
редачу которых они осуществляют.

В соответствии с пунктом 80 Пра-
вил предоставления коммунальных 
услуг собственникам и пользова-
телям помещений в многоквартир-
ных домах и жилых домов, утверж-
дённых постановлением Прави-
тельства Российской Федерации от 
06.05.2011 г. № 354, установлено, 
что учёт объёма (количества) ком-
мунальных услуг, предоставленных 
потребителю в жилом помещении, 
осуществляется с использованием 
индивидуальных, общих (квартир-
ных), комнатных приборов учёта. 
В пункте 33 Правил предусмотрено 
право потребителя принимать реше-
ние об установке индивидуального, 
общего (квартирного) или комнатно-
го прибора учёта, соответствующего 
требованиям законодательства Рос-
сийской Федерации, и обращаться 
за выполнением действий по уста-
новке такого прибора учёта к лицам, 
осуществляющим соответствующий 
вид деятельности (пп. «з»).

Таким образом, на собственни-
ках жилых домов и собственниках 
жилых помещений в многоквартир-
ных жилых домах лежит обязан-
ность обеспечить установку за свой 
счёт приборов учёта энергетических 
ресурсов.

н. лущИкоВ,
заместитель прокуратура 

района

Традиционный День призывни-
ка отметили в селе Казанском. Этот 
праздник для будущих солдат цели-
ком и полностью организовывается 
администрацией села Казанского и 
районным домом культуры.  Этой 
осенью   в Вооружённые силы РФ  
призваны пятеро наших ребят – жи-
телей села Казанского.  Праздник, 

ВосПИТАнИе  ПАТРИоТоВ

Хорошо отслужить 
и вернуться

обРАТИТе  ВнИмАнИе!
В интересах 

призывников
Военный следственный от-

дел СК России по Тюменскому 
гарнизону информирует граж-
дан, незаконно уклоняющихся от 
прохождения военной службы, о 
том, что в случае их доброволь-
ной явки в правоохранительные 
органы будет рассмотрен вопрос 
об освобождении их от уголовной 
ответственности.

Адрес военного следствен-
ного отдела: 625001, г. Тюмень, 
ул. Ямская, д. 77, корп. 2/1. Те-
лефон 43-36-45.

состоялся в районной библиотеке, 
пришли на него  три призывника. 

В начале мероприятия в зал би-
блиотеки  внесли флаг РФ кадеты 
из кадетского класса «Дозор» Казан-
ской средней общеобразовательной 
школы. Призывников, которые уже в 
начале ноября 2014 года отправятся 
служить, представили собравшимся. 

Три будущих солдата – Юрий Голов-
ков, Максим Гурьев и Максим Латын-
цев – пришли на День призывника 
вместе со своими родителями. 

Ребят напутствовали  глава               
администрации села Казанско-
го С.Л. Черкасов, подполковник                    
С. Юшков, участник событий в Аф-
ганистане С. Аверин, ветеран тру-

дового фронта  Н.В. Гумённых, за-
меститель председателя районной 
ветеранской организации З.П. Гу-
ляева, исполняющая обязанности 
военного комиссара А.Ю. Вакори-
на. Они пожелали  ребятам хорошо 
служить, быть дисциплинированны-
ми воинами, хорошо осваивать во-
инские специальности. 

По традиции памятные подар-
ки парням вручил Сергей Леонтье-
вич Черкасов. Эти вещи пригодят-
ся призывникам, когда они приедут 
на место своей основной службы. 

Интересную концертную про-
грамму подготовили работники 
районного дома культуры. Для ре-
бят и родителей  пели трио «Тавол-
га» и Вячеслав Сериков. А провели 
праздничную программу Алексей  
Морев и Юлия Куроптева.

Недолог срок армейской служ-
бы. С двух лет он сократился до 
одного года. Незаметно пролетит 
время, поскольку проходить оно 
будет в учении и походах. Так что 
служите, ребята, а родные вас по-
дождут.

Тамара носкоВА
Фото автора

Наш казанский храм Святителя 
Николая Чудотворца можно сме-
ло назвать младенцем по возра-
сту – ему ещё и пяти лет не испол-
нилось. Некоторые особо богомоль-
ные  бабушки потому и головами ка-
чают: не намоленное, дескать,  пока 
это место. Да и поглядеть – моло-
дёжь неразумная в основном здесь 
толчётся, спасается, а какие из них, 
товарищей шебутных, молитвенни-
ки? Службу-то до конца на месте не 
выстоят – за малышнёй гоняются,  

ПРАВослАВный  кАленДАРь

свет Покрова над нами
унимают, безмолвно-сокрушённый 
настрой окружающих сбивают. Вот 
и приходится, на таковских глядю-
чи, улыбку в морщинки прятать да 
молитвенные возношения удваи-
вать – святое место намаливать…

А для подрастающей молодёжи 
этот белостенный храм-младенчик 
– уже настолько привычная деталь 
в облике их малой родины, что даже 
если  те туда после крещения ни но-
гой не ступали – всё равно не мо-
гут они не чувствовать от него ис-

ходящей уверенности в божествен-
ной  защите и любви. Как хорошо, 
когда дети растут в таком месте, 
где стоит храм! Меняются – неосо-
знанно, нехотя – от близости храма 
души людей.

Вот иду я, простой прохожий, 
промозглым холодным октябрьским 
днём по районному центру, ловя 
брызги грязи от проносящихся мимо 
серых автомобилей. Утренние су-
мерки, пелена дождя, и вдруг сквозь 
неё тёплый свет красно заглядыва-
ет прямо в душу. Это в окошке церк-
ви яркий маяк живого огня разгоня-
ет холод будней и тянет в самое тё-
плое место в окружающем малень-
ком мире. 

Если прохожий последовал это-
му Божиему тихому зову, он всту-
пает под сень светлого маленького 
дома Господня, слышит глас анге-
лов и видит гостей Царства Божия 
перед собою во множестве – ста-
реньких и ворчливых, маленьких и 
крикливых. Люди пришли просла-
вить Покров Пресвятой Богоро-
дицы, под которым живут, растут, 
любят, молятся и работают. Не-
которые переступили порог впер-
вые. Вот, например, открыв ротик, 
ждёт Причастия Святых Тайн но-
ворождённый христианин Мишень-
ка. Миша родился у мамы с папой  
уже почти три годика назад, а но-
ворождён он во Христе. И у его си-
яющей глазами мамы нынешний 

Покров-день – вторая Пасха: ка-
кая радость – вместе предстоять 
перед Господом и причащаться из 
одной Чаши с сыном! 

И расходиться не хочется, и си-
дят причастники Божией любви по 
лавочкам после службы, внимая 
словам молитв. Ждут и радуются, 
зная, что есть в этом храме добрая 
традиция – собираться вместе за 
трапезой, тесниться, смеяться, об-
мениваться повседневными ново-
стями, делиться заботами и лю-
бить друг друга. И всё – под По-
кровом Всевышнего, который рас-
простирает над нами Его Пресвя-
тая Матерь. 

екатерина ТеРлееВА
Фото автора

В связи со сложными погодными услови-
ями резко возрос риск совершения дорожно-
транспортных пришествий в вечерние, ноч-
ные и утренние часы. Это связано с несколь-
кими факторами. Во-первых, из-за ночных 
похолоданий на проезжей части образует-
ся гололёд. Во-вторых, загрязняются свето-

сообщАеТ  ГИбДД

будьте внимательнее на дорогах
вые приборы и обзорные стёкла автомоби-
лей, что уменьшает видимость. В-третьих, 
на фоне мокрого асфальта, тёмного снега 
и подтаявшей земли можно не заметить пе-
шехода в тёмной одежде. Поэтому крайне 
важно соблюдать осторожность, своевре-
менно очищать внешние световые прибо-

ры автомобиля. 
Кроме того, советуем сменить лет-

нюю резину на зимнюю, ведь от этого за-
висит обстановка на дороге, а значит, 
жизнь и здоровье участников дорожно-
го движения.

 Также хотелось бы попросить пешеходов  

соблюдать осторожность,  в тёмное время су-
ток надевать одежду со светоотражателями, 
особенно детям. Это даст возможность води-
телям заметить человека на проезжей части 
уже на расстоянии 30 метров.

Т. ВяЗоВИкоВА,
 инспектор по пропаганде 

безопасности дорожного движения 
отдела полиции «Ишимский»
 (дислокация в с. Казанском)

царство божие светится 
в глазах мамы и малыша

молодость молитве не помеха, ибо она время чистоты и радости

напутствия допризывникам даёт с.л. Черкасов


